



30.10.2003

General Larsson besucht Schweden

Schweden ist eines der am meisten säkularisierten Länder der Welt, weniger als drei Prozent der Bevölkerung geht regelmäßig zum Sonntagsgottesdienst.

Als General John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson Umeå - eine Stadt im Norden des Landes - besuchten, warnte der General die Zuhörer davor, dass dieser säkularisierte Lebensstil die Heilsarmee dort auch beeinflusst. Während des Besuches war es offensichtlich, dass der in Schweden geborene General Larsson einen besonderen Platz im Herzen der Salutisten des Landes einnimmt.

Der General und Kommandeurin Larsson besuchten am Nachmittag und abends einen Second-Hand-Laden der Heilsarmee und das Gebrauchtmöbellager "Myrorna" sowie die Kindertagesstätte "Krubban".

In der Abendversammlung sprachen die internationalen Leiter über die Arbeit der Heilsarmee weltweit. Ihre Worte waren ermutigend und herausfordernd. In einem nicht-öffentlichen Treffen wurden General Larsson und seine Frau interviewt. Die Fragen reichten von der Demokratie in der Heilsarmee bis hin zu ihrem persönlichen Umgang mit Stress.

Den letzten Tag des Schwedenaufenthalts verbrachten General Larsson und Kommandeurin Larsson in Stockholm. Zu der Heiligungsversammlung im Stockholmer Tempelkorps kamen Salutisten aus der ganzen Stadt. Die Stockholmer Musikkapelle und der Gospelchor "Source of Joy" sorgten für die musikalische Umrahmung.

INR/IHQ

